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 ASSEMBLEA CONSIGLIO DIRETTIVO 
 

Sorbolo, 16 novembre 2009. 
 
In data 16 novembre 2009, presso i locali dell'AVIS di Sorbolo di via Gruppini, si è riunito il 
consiglio direttivo del Gruppo Alpini di Sorbolo con il seguente O.d.G.: 
 
      1)  Gita a Merano e Bolzano, adesioni e organizzazione. 
      2)  Relazione e resoconti festa del Gruppo. 
      3)  Lazzaretto , idoneità sede del Gruppo. 
      4)  Venerdì 20 novembre serata cori all'auditorium Paganini. 

5) P.C. squadra veterinaria, Abruzzo e proposta per attività convenzionata. 
6) Colletta Alimentare 
7) Varie ed eventuali. 

 
Sono presenti i consiglieri: 

Cognome Nome Incarico Presente 

Busato Aroldo Capogruppo X 

Ceci Roberto Alfiere X 

Frignani Redes Segretario X 

Lazzaretti Gianni Responsabile Prot.Civile X 

Saccani Glauco Cassiere X 

Rota Giorgio Revisore dei Conti X 

Anghinetti Elio Vicecapogruppo X 

 
Sono inoltre presenti 3 soci effettivi. 
Partecipazione di Ferroni nella prima parte della riunione. 
 
 
La riunione inizia alle ore 21,00. 
La riunione vista la presenza di Ferroni inizia con la Colletta Alimentare. 
Confermiamo la nostra disponibilità e dopo averci dato alcuni chiarimenti di carattere logistico 
organizzativo, Redes inizia a segnare i nomi dei volontari  e quindi programmare dei turni. 
 
Per quanto riguarda la gita si è deciso di aggiungere a Merano anche Bolzano. 
Aroldo ha trovato un autotrasportatore che ha fatto un ottimo prezzo , la partecipazione alla gita 
sarà di € 27 cad. 
Il consiglio è impegnato a raccogliere adesioni. 
 
La verifica sullo svolgimento della Festa Sociale è più che soddisfacente. 
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L'unica nube scura e non è un modo di dire ma realtà , è stata la pioggia battente che non ha dato 
tregua durante lo svolgimento delle manifestazioni del mattino. 
Il ristorante è stato più che sufficiente sia dal punto di vista qualitativo che quantitativo. 
Tutti hanno voluto elogiare due famiglie, i Baga per la torta grandiosa con lo stemma del Gruppo 
Alpini, e i Rota per il libretto in chiesa, per il menù, per la bottiglia offerta agli uomini, il tutto in 
stile alpino con penne  e tricolori, infine l'omaggio di una rosa offerto a tutte le donne presenti. 
 
Per quanto riguarda la sede del Lazzaretto il Consiglio da parere favorevole e demanda al Comune 
le clausole contrattuali. 
Anghinetti propone di non tralasciare definitivamente la possibilità di avere una baita edificata 
sulla terra che il Comune ci ha deliberato. 
 
Venerdì 20 novembre all'auditorium Paganini di Parma , si terrà una manifestazione di cori. 
L'ingresso sarà di € 10 , l'incasso sarà devoluto all'Abruzzo. 
 
Lazzaretti propone una convenzione con il Comune,da presentare all'ufficio ambiente, il Consiglio 
da parere favorevole. 
 
Domenica 22 novembre un gruppo si recherà nella Basilica della Steccata , dove sarà celebrata una 
messa in ricordo di tutti gli Alpini che sono andati avanti. 
 
 
Alle ore 23,30 l'assemblea è chiusa. 
 
 
 
        
 


